

La Havane organise la 47e assemblée générale de l'Union de Radiodiffusion des Caraïbes



La Havane, 19 sept. (RHC).- La Havane organise la 47e assemblée générale de l'Union de Radiodiffusion des Caraïbes.

Une centaine de spécialistes et de responsables de la radio et de la télévision dans notre région ont confirmé leur participation à cette rencontre qui se tiendra du 24 au 27 octobre dans notre capitale.

Outre les conférences théoriques et les séances de débats, la direction de l'Union de Radiodiffusion des Caraïbes prévoit tenir une séance de travail consacrée aux opportunités d'affaires à Cuba. Cette action, organisée avec le concours de la Chambre de Commerce de notre pays, vise à promouvoir les affaires à Cuba et la Foire internationale de La Havane.

L'Institut Cubain de la Radio et de la Télévision accorde une grande importance politique à cette rencontre, dans le cadre des efforts que déploie notre pays pour élargir et consolider les relations de coopération avec les pays caribéens conformément aux postulats du Sommet de l'Association des États de la Caraïbe qui a eu lieu à La Havane, en juin dernier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/106142-la-havane-organise-la-47e-assemblee-generale-de-lunion-de-radiodiffusion-des-caraibes>



Radio Habana Cuba